



地跡等学校大警

題であり、速やかに計画決定し、着実に実施していきたい。



街の商店内区

定し、発達障害者支援をコーディネートする支援室を盛り込むべきではないか。

築などを検討している。子ども家庭支援センターが調整機関となり、個別支援計画などを策定する体制の構築を目指す。

問題の解決などを見極め導入したいと考えている。③利用者のニーズに応えることが登録率向上の最善策と考えている。

商店会加入促進のため、義務付け条例制定をどう考えるか。

古来より伝えられている獅子舞やお囃子などの地域伝統文化が披露されている。

年10月に発表され、地域で議論されてきたが、教育委員会はかたくなな態度を取り続けている。

いれる。③区の情報化施策のよりどころとなる「情報化推進計画」を検討し、この計画と整合性を図り、推進する体制をつくることを考えている。

①地域性や商店街の特色を生かし、若者のまちなどのコンセプトを持たせ、新しい流れがその店舗から始まるような空き店舗対策を考えてはどうか。

老人医療保険は、今後給付額の増加が予想されている。一方で、本格的な少子高齢化社会の到来により財源確保が大きな課題となってくる。

録をされているものがある。こうした活動について区民に知らせる工夫をしていきたい。

各学校を中心に多くの区民・保護者の方々と意見交換を重ねてきた。教育委員会では、区民意見も検討し、パブリック・コメントの手続もしている。

効果的な産業振興策を

①教育長の任期は残りあと3カ月となり、次の教育長選任で、区の教育政策の姿勢が問われる。教育長には、教育に関する一般論に終始するのではなく、独自の理論を持ち、それを実践する能力が必要だ。

区、とりわけ新井薬師前駅における駐車場確保に向けた、区の具体的な取り組みを伺う。

また、今後でもできる限り発表の場を提供していきたい。

教育長 計画案の公表後、各学校を中心に多くの区民・保護者の方々と意見交換を重ねてきた。教育委員会では、区民意見も検討し、パブリック・コメントの手続もしている。

区長 保育園や図書館、高齢者デイサービスなどのサービス拡充、障害者通所援護施設の建設計画などが進み、区民満足度を高めることと、持続可能な自治体運営の基盤づくりの二つの取り組みは、一定の成果を上げている。

区長 ①一定の考えを持った取り組みを自ら行なうことは、商店街の活性化に大いに資するものである。②優れたアイデアを持った商店街には、活性化策の検討段階からコンサルタント派遣など、効果的な支援を検討する。

区長 ①ご意見としては、私が行なうことなので、私を選任したら、同意の判断をしていただきたい。

また、今後でもできる限り発表の場を提供していきたい。



公明党議員団 岡本 誠二

中野区にIT・コンテンツ産業を構築せよ

①中野駅周辺に、東京のIT・コンテンツ産業推進の顔となる(仮称)IT・コンテンツ情報センターを民間主体で設置してはどうか。

区長 ①特許をはじめとする知的財産保全機能や事業従事者の就労を支援するなど、環境整備が重要で、情報センターのような施設が必要と考

区長 ①ご意見としては、私が行なうことなので、私を選任したら、同意の判断をしていただきたい。

また、今後でもできる限り発表の場を提供していきたい。

また、今後でもできる限り発表の場を提供していきたい。

総合的に検討し、重要な戦略を事業部制の枠を越えて

区長 ①一人ひとりの発達障害児に対して、一貫した総合的な支援を実施する」ということだが、具体的な取り組みは、

区長 ①ご意見としては、私が行なうことなので、私を選任したら、同意の判断をしていただきたい。

また、今後でもできる限り発表の場を提供していきたい。

また、今後でもできる限り発表の場を提供していきたい。



教育委員会

教育委員会 ①平成16年度で、およそ1万7千冊が不明である。金額は、年間数億円になる。

区長 ①ご意見としては、私が行なうことなので、私を選任したら、同意の判断をしていただきたい。

また、今後でもできる限り発表の場を提供していきたい。



自由民主党・民社クラブ 山崎 芳夫

集中豪雨に備えて 水害対策に創意工夫を

8月、9月に相次いだ記録的な集中豪雨による被災現場を、実際に見てまわり、被災者



江古田の獅子舞